

23.10.2016

Hier noch ein kleiner Bericht von der gestrigen Orientierungsfahrt veranstaltet vom OC-Delmenhorst...Heinz u. Ich hatten uns ja kurz entschlossen nach dem ich letzte Woche die Zeitung gelesen hatte das der OC-Delmenhorst noch eine kleine ORI ,für Anfänger Young und Oldtimerfahrzeuge Veranstaltet.....Nach dem ich Heinz die E mail geschickt habe hat er ja auch gleich die Nennung abgeschickt den wir wollen ja Erfahrung in der Sportart sammeln!!!!!!!!!!!!!!

Die Teilnehmerzahl war aber sehr bescheiden in der KlasseA.....7..und in der Klasse...YO...5...aber wenn man wenig Werbung macht muss man sich nachher nicht beschweren.....Der Schwerpunkt dieser ORI war es mussten Ortseingangs-und Ortshinweisschilder(310 und 385) beachtet werden ...Hier den ersten Großbuchstaben des Ortes in das Bordbuch eintragen leider durch einen Arkustischen Fehler haben wir stattH....ein ...A...in unsere Bordkarte eingetragen..10 Strafpunkte...Und zuletzt mal wieder BAUER-JAN der mit seinem Trecker vor uns fuhr und überholt werden musste und somit hatten wir das Ortshinweisschild nicht gesehen..10 Strafpunkte also PLATZ 3 mit 20 Strafpunkten.....Aber es hat Spaß gemacht waren vom Team-Chef Heinz die letzten Worte ich denke Jabs- Motorsport hatte ein sehr erfolgreiches Jahr.....Dennik und Heinz haben noch eine Veranstaltung die Nacht der langen Messer am 29.10.2016 viel Erfolg Euch beiden..

Gruß Dieter

Bis ...2017....